

ASESORÍA NUCLEAR COREANA



NOTIMEX

La secretaria de Energía Georgina Kessel señaló que la generación de energía eléctrica con base en plantas nucleares se está analizando todas las opciones. En este sentido, el ministro de Economía de Corea, Choi Kyungwan, resaltó que con 30 años de experiencia en la construcción y operación de plantas nucleares —que hoy en día representa el 35% de la generación total— su país está en la mejor disposición de poder asesorar a México en la construcción de este tipo de plantas. "Si el gobierno de México decidiera que va a construir una central nuclear, Corea puede apoyar con experiencia y tecnología y será una excelente oportunidad para que estemos afianzando nuestras relaciones", indicó. *(Cecilia Higuera)*

